
令和７年第２回（６月）宮若市議会定例会一般質問通告書 

質問者 質問事項 質問要旨 備考 

1.山元 秀一 1.物価高騰対策に

ついて 

(1) 物価高騰対策として、特定の子育て世帯に対し食糧費

の補助がなされている。  

一方、学校給食を受けていない子育て世帯や非課税世

帯、低年金の高齢世帯といった物価高騰の影響が大き

いと考えられる世帯には、食料補助等はなされておら

ず、このため世帯間での施策において不均衡が生じて

いる。 

米の価格高騰といった生活の根本の問題に対し、公平

な社会実現を踏まえた対策について、市の方針を伺う 

 

2.コンプライアン

スの確立につい

て 

(1) 公契約におけるコンプライアンスについて 

(2) 社会福祉におけるコンプライアンスについて 

(3) 公益通報、不当要求等の対応について 

  以上の３項目を基本的事項に、市が関係する事務にお

いて、コンプライアンスの徹底、及びその運営体制の

確立について、また、コンプライアンス違反が判明し

た場合の対応について伺う 

 

2.柴田 裕美子 

 

1.新しく就任され

た教育長に対し、

教育行政の指針

について伺う 

(1) 本市の教育に関わる課題と、教育施策に対する考えを

伺う 

  

2.地域防災活動と

コミュニティの

あり方について

伺う 

(1) 本市の防災活動に取り組む具体的な施策と、地域コミ

ュニティの必要性について伺う 

 

3.子どもの命を水

の事故から守る、

ライフジャケッ

トの普及につい

て伺う 

(1) 前回の一般質問のライフジャケットレンタル事業の

提案に対し、検討された内容と、これからの対応につ

いて伺う  

3.藤春 優二 

 

1.本市の学校運営

協議会（コミュニ

ティ・スクール）

について伺う 

(1) 学校運営協議会は、地域と学校が連携し、子供たちの

豊かな成長を支える重要な役割を担うと考える。そこ

で、現在、本市に設置してある学校運営協議会の状況

と今後設置を検討している小中学校区への取組につ

いて伺う 

 



4.松岡 史倫 1.本市のデジタル

戦略について伺

う 

(1) デジタル戦略課が総務課から独立した組織となった

が、その狙いと、デジタルを活かすことで、どんな未

来を描いているのか伺う  

2.本市の放課後児

童対策パッケー

ジについて伺う 

(1) 新・放課後子ども総合プランから放課後児童対策パッ

ケージへと更新されたことで本市の放課後の学びの

体制がどのように変わるのか伺う  

3.今年度の企業版

ふるさと納税の

取組について伺

う 

(1) 令和 7年度与党税制改正大綱が決定し、企業版ふるさ

と納税制度の 3年延長が盛り込まれたが、これまでの

結果から更に寄附いただくために見えている課題と

解決策を伺う 

 

 


